

Octobre 15  
1844

Très honoré Monsieur!

Il ya trois semaines que je  
vous ai écrit une lettre, dans  
laquelle je vous demandais, si vous  
devez article, que je vous ai  
envoyé au mois de Juillet, ne s'est  
perdu. Ne recevant aucune réponse  
je me permet de vous demander  
sur ce point. Peut être que vous  
ne trouvez pas possible d'imprimer  
cet article dans les "Mémories"?

Je vous prie respectueusement de  
m'en faire savoir.

Aguez, très honoré Monsieur  
mes compliments les plus sincères.

A. Betapolsky

St. Pétersbourg. Académie des Sciences  
pour Poulkovo.